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Ṯᴂל* χ π ᾠϬΰθϯЗзІЕχ πʺSCRIPTS AsiaΥ θϜχτᾢϥ 
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ЂЕϳʿζϦπψʺ τσϤϘΰθχπʺ◐ϛήδοΜθιΦϘβʻ “Ϭ ϛϘβʺὊְ

Ḽᵊ IR χЂЕϳπβʻϢϧΰΨΣḻΜΜθΰϘβʻ 

Ϙγ ϛτʺ1Ὦχ ЕжУиτνΜοʺέ ρέ ϬΣΤΪΰθάρϬΣ όΜθΰϘ

βʻ Ὧχέ Ϭ τϷϱЄАϼІʾжʾ ᶴ꜠ᵓּז Ὠ▄ ᵓϬᵫ℗ήδοΜθιΦϘ

βʻ 

ψ ΦΨ 2   π ϛήδοΜθιΦϘβʻ ψ זּ χϢϤʺάχ χ ЕжУи

ρỘ τνΜο 20 έ ϬήδοΜθιΦϘβʻ 
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ʿ ψʺΣⱲḧΜθιΦϘΰοΚϤΥρΞέίΜϘβʻϘγἣϤ ΰσϤϘβΥʺάχ ψ

χזּ 1Ὦχ ЕжУиτϢμοʺ ΨχΣẁ τϜέ ϬΣΤΪΰʺ Ψχ Ɫᴪχ ˑτ

Ϝ έ ϬΣΤΪΜθΰϘΰθʻ ϢϤΣ ό ΰ ΫϘβʻ ΰ έίΜϘδϭπΰθʻ 

ʺЕжУиχὯϬ τỘ χ χ ϬΚϩδοʺ♆χ Τϣέ ϬήδοΜθιΪϦ

ωρ◘ΜϘβʻⱢ ψ◌νΚϤʺ χ νχράϧϬ︠τ♆ΤϣΣ ϬήδοΜθιΦϘβʻ 

Ω ψ₈ᵕχ ᵤ χІГ˔Єдрχӱ ЕжУиτνΜοʺΣ ΰθΜρ◘ΜϘβʻϘγψЕ

жУиρΰοᴡΥṞΦθχΤρΜΞάρρʺỘ ϒχֲốʺζϦΤϣ 3 ḧϕςὊμοΜϘβχπ

₈ῇχзϸНз˔Фжрʺζΰοάχ 4◌ ṍτ“Ξ☼├χέ ᵒρΜΞάρϬήδοΜθιΪ

ϥρ◘ΜϘβʻ 
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ʿϘγʺЕжУиζχϜχτνΜοχέ ϬΰθΜρ◘ΜϘβʻϜρϜράχ ᵤ ІГ

˔ЄдрρΜΞϜχΥᴡϬ μοΜθχΤρΜΞάρϬḛ τέ ΰθΜρ◘ΜϘβʻ₈Ϙπχ

ᵤ χʺ αᵤ σϭπβΥẛᵤ ЈрЌ˔χϺаОЄГϰΥ 2020 χ 5ὮτОрϼΰϘ

ΰοʺζχЂГжϱЕЈрЌ˔Ϭ ⌠ϥάρτϢμοʺΣẁ ϒχΣ ΪϬβϥρΜΞάρϬΰ

οϘΜϤϘΰθʻ 
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ʿθιζχϞϤ πψ τϜᾢᵦϜΚϤʺ῟ Ϝ ΨσΜρΜΞάρπʺ χ ϢϤϜ

ΰπ ᵤ ІГ˔ЄдрρΜΞϜχϬ κ ΫοʺϺаОЄГϰϬ Ϟβʺ ▀ Ϭ Ϋο

ΜΨρΜΞάρϬ Μρΰοʺ ΰΜІГ˔Єдрχ ⱢϬ“Μʺӱ ὓᵊϬ ϛοϘΜϤϘΰ

θʻ 
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ʿ2021 χ ΩϣΜΤϣʺ ΰγνӱ Ϭ“Μʺ2022 χ 1Ὦτӱ Ϭḁ ήδϥρΜΞ

άρϬὓᵊΰοΣϤϘΰθʻ 

3◌ ṍΤϣ σӱ ψ“μοΣϤϘΰοʺζχ ᵬτḩΰοψ τ Φσ ψσΤμθ

χπβΥʺ2022 χ 1Ὦ 16ʺ17 χ 2 ḧπχӱ ⌠ỘϬ“ΜϘΰοʺζάτΣΜοЕжУи

Υ ΰθρΜΞἹτσϤϘβʻ 
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ʿςϭσЕжУиΤρΜΞάρπΣ ΰϘβρʺ ΦΨ ν ΥΚϤϘΰθʻԁνψӱ ʺ

Ϭӱ βϥάρρʺζϦΤϣ ΰΜ χ ᴻρΜΞχΥζχ 2 ḧτ“μθϭπβΥʺ ϛο

“Ψ ιμθρΜΞάρϜΚμοʺ ΨχЖжϱН˔ήϭχ ⱲḧΥ ρӰσϥϢΞσάρ

ϜΚϤʺ ᴻχράϧΥ ₤ ϬΜθΰϘΰθʻ Ψχᴻ π ϦοΰϘΜʺ1ᵬπ ᴻϬΰο

3ᵬπ⌠ỘβϥρΜΞ ὓτσμοΜϥϭπβΥʺ1ᵬψ₤ Ϭΰʺ3ᵬτ ϬⱱμοΜΪσΜρ

ΜΞ τσϤϘΰθʻ 

Ⱳτάχ ΰΜᵤ ІГ˔ЄдрχЄІГЭρΜΞΤ χ▫ ϙτνΜοʺЫГМрρᾦϭ

πΜϥ жϱрΥΚϥϭπβΥʺζάΥ τ‰ σϜχπΚμθθϛτʺΰμΤϤρ Υ

Ξρ τ῟ ϢΨ ΨρΜΞῬỘ τựΰΜ◘ ϬⱱμοΜϥϢΞσ▫ ϙτσμοΣϤʺζ

άτ 1ᵬτ ψ μοΜϥΥ 3ᵬχЦиЕЀрЦϯἷχжϱрχράϧτ Υ ϩσΜρΜΞάρ

πʺ χЈрЌ˔τ ϓοζχϢΞσϱйϻвж˔σ τσμθρΦχзϸНз˔Υ τ

ΰΤμθρΜΞάρπʺ₤ Υ ԏΜθρΜΞάρπΚϤϘβʻ 

ӟ χ 2 Υ Φσ ԍπʺЄІГЭχФкϽжЭχЬІΥΚμθρΤʺМ˔Жϳϴϯχᾮ ιμ

θρΜΞЫЄрЕжУиπψσΨοʺ τζχ ΰΜ χ▫ ϙτ ᴂβϥϷЧй˔ЄдрΥ

⌠ϦσΤμθρΜΞΤʺζχ ΰΜ χ▫ ϙτ ᴂϬΰϢΞρΰθϭπβΥʺΩ χ χ

ᴻΥỈμθράϧπʺ σ₉ τḪμθρΜΞχΥὊӳτσϤϘβʻ 
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ʿὫᴮʺ 1 ḧϕς σ ϬΰμΤϤΣ ΪπΦσΜρΜΞ ệΥ ΦϘΰοʺ1 ḧῇχ

1Ὦ 25 ΤϣᴡρΤ ᴶ ΰοΜοʺ₈ 2 ḧκϡμρὊμοΜϘβΥʺ₈ ψκϡμρ Υ

μοΜϥχπʺΜΦσϤ₈ ḄΚϥϜΰϦσΜπβΥʺάχЈрЌ˔χṞԍτϢϥבֿ ʺρΤט

ᴻΥπΦσΜρΜΞάρψṞΦοΜσΜρΜΞ ệπβʻ 

Σẁ Τϣχ Μ›ϩδϜԁⱲṍ τ ΨΜθιΜοΰϘμθχπβΥʺϸІЌЫ˔ЂЪ˔Еχ

₤ χ Ϝ ẛϬᾝ ΰοΜϥϢΞσ ệπΚϤϘβʻ 
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ʿ ΦϘΰοάχЕжУиτϢϥỘ ֲốτνΜοΣ ΰθΜρ◘ΜϘβʻ ΦΨ╣νχО˔

Еτ ΪοΣ ϬΰθΜρ◘ΜϘβʻЕжУиζχϜχχ ʻζϦΤϣʺзϸНз˔ФкЈІπΤ

Τϥ ʻζΰοʺФкЯ˔ЄдрϬ♁ϛοΣϤϘΰθχπʺζάτϢμοﬞϩϦθ ʺ ρ׃

ΜΞάρτσϤϘβʻ 

ЕжУиζχϜχχḧτʺΣẁήϭτ ϬΣ ΪπΦσΜʺζΰοΣ όχЪϱрЕϬ ʺϘθ

ψΚϥΪς►ΠσΜχπ ṏϬΰσΦϝΜΪσΜρΜμθάρπʺ1ᾤ χЕжУиζχϜχ

τΣΜοʺ π 5ᴑϕςʺζϦΤϣ τνΜοψ׃ ϕςϘπ ⱫϬ ₰ΰοϥϢΞσ ệσ

χπβΥʺ8ᴑΤϣ 11ᴑ χЫϱЗІΥ ΫοΣϤϘβʻ 

ԁ πзϸНз˔τνΜοʺ₈Ὦʺ ὮρΤΪοзϸНз˔ΰοϘΜϤϘβΥʺζχṍḧπ ΰ

Ϭ‒μοΜϥʺΚϥΜψ ρжϱрϬ♁ϛσΜθϛτʺΤσϤῡϛτ ԌϬ ΰοϥσ

ςʺ Υ 3ᴑʺζϦΤϣ Υ׃ 5˙7ᴑϕςΤΤϤζΞιρΜΞώΞτ◘μοΜϘβʻ 

ΩῇτФкЯ˔ЄдрϬ♁ϛθֲốπβΥʺάκϣψ Υ 7ᴑʺ ׃ 2ᴑϕςχֲốρΜΞάρ

πʺЕ˔Ќиπ₈ṍχỘ τ ΠϥֲốΥ Υ 15ᴑʺζϦΤϣ πΜΞρ׃ 15˙20ᴑ χ

ЫϱЗІχϱрОϼЕρσμοΣϤϘβʻ ΰ έίΜϘδϭπΰθʻ 
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ʿ ΰ ⇔τνΜοΣ ΰΰϘβΥʺϘγԁν χЕжУиֲốχζχϘϘπᾠΞρʺέ
ΣΤΪΰθΣẁ ρΜΞχΥ π 11 ϕςΜϣμΰϝΜϘβʻϘθΣ ›δϜ 7,000Ὧρ  

ΨΜθιΜοʺζάπЀІЕΥ ΰοΣϤϘβʻ 
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ʿ ΜοТ˔ЖкІʺ ṏπβφʻ ψΚϥΪς ᴻΥπΦσΤμθχπʺζχ ϬּגοσΨ

οψΜΪσΜρΜΞάρΥ ΰϘΰθʻ 

ϩϦϩϦπᾠΞρὮχ ṏ ρΜΞχΥ 0.2˙0.3%πβΥʺЕжУиχ ΰθ 1ὮπΜΞρ

2%ʺ χ 10 ựΨπβφʺ7˙10 Ϙπ ΰοΰϘμθρΜΞάρτσϤϘβʻ 

ﬞρΰοψ 2˙3ᴑρΜΞάρπ οΰϘΜϘΰθΥʺπΦϥιΪ►μοΜθιάΞρΜΞάρ

πʺ ΨχТ˔ЖОрЕз˔χ ˑʺϋρϤ χ ˑτΣ►ΜΜθιΨʻΚϥΜψϘι►Πϥ

ϜχτḩΰοψϯАФЂϱϼиϬΰοᴥῬ χᾖ ρΰο►μοΜΨρΜΞάρϬΰοΣϤϘβʻ 
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ʿ ΜοʺάχзϸНз˔ṍḧʺάχ 2ϸὮΩϣΜσϤϘβΥʺ ϕς ΰ ΫθϢΞτ

τ ԌϬʺ τρΜΞΤ τΤΪοπϜΰμΤϤρ ếΰϘβρΜΞάρϬΰοΜϘβχρʺ

ϯϱГЭχ ᾢϬԁ ʺ ΰ SKUϬᾚϣΰοΜϥֲốπ 3ᴑʺ ׃ 5˙7ᴑϕςχ ﬞρΜ

ΞἹτσϤϘβʻ 
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ʿ╣ν ΥΣẁ χᶍ ФкЯ˔ЄдрχֲốσϭπβΥʺϘγФкЯ˔Єдрχ τᵔ χ

Ϭβϥρʺ άχ ΥṞΦθρΦτ ΰοΜθᵔ χ τ ϓϥρʺ ΚϤΥθΜά

ρτᵔ χֲốρΜΞχψʺβέΨ σΨ♁ϘμοΣϤϘβʻ 

ζχ ψ χᵔ ϢϤ 1.3 ӡΩϣΜ οΰϘΜϘΰθΥʺᾝ Σẁ χᵔ ρΜΞχ

ψʺΤσϤ κ ΜοΦοΜοʺάϦψ τ ḇּךϬΰοΣϤϘβʻ 

ԁ ʺФкЯ˔ЄдрϬ♁ϛοΜθάρχֲốπʺάϦψ™ᵫβϥρΜμοϜκϡμρ™ᵫτⱲḧ

ΥΤΤϥρΜΞάρϜΚϤϘΰοʺϜΞ₈Ṍτ™ᵫψπΦϥ τσμοΜοʺ™ᵫψΰοΜϘβ

Υʺ 7ᴑϕςχṐᵓ ﬞρΜΞἹτσϤϘβʻ 

 

ʿ ΜοʺιΜϐӗ ΰοΦθχπάχ χзϸНз˔ϬβϥΤρΜΞ ϬΣ ΰΰθΜρ◘

ΜϘβʻ ΦΨзϸНз˔ФжрϬ₈ ├ ΰοʺ ΦΨ╣ντ ΪοϞμοϘΜϤϘβʻ 
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ԁν

ψʺϘγᴡΰϧ ϬΰμΤϤρΣ ΪπΦϥϢΞτσϥρΜΞάρπʺṌτΤσϤ ϣϦϥϢΞτ

ψσμοΣϤϘβΥʺФкЯ˔ЄдрϜ™ᵫΰοζϦτ ᴂβϥρΜΞάρτσμοϘβΥʺῇϕ

ς ΰ ΫϥϢΞτʺ θσςΞΰοϜ 2Ὦʺ3Ὦʺ4ὮρΜΞχψ τρμοψФкЯ˔Єдזּ

рχ σЌϱЬрϽπΚϤὓᵊΰοΦθάρϜΚϥχπʺζάϬΰμΤϤρϞϤΦϥρΜΞχΥ

Ω πΚϥρ◘μοΜϘβʻ 

ΜοΣ ΪχלρΜΞάρπʺ ᴻ ρΤζΞΜμθט ψṞΦοϘδϭΰʺὧ ϙθΜσϜ

χϜΤσϤᵠ ψΰοΦοΣϤϘβΥʺԁ SKU Ϭ‒ϣδοΜθιΜοϥρΤʺζΞΜΞ

ράϧΥΚϥχπʺζϦψάχ₈ṍ τᵠ ΰοΜΨρΜΞάρϬ―ΠοΜϘβʻ 

ζϦΤϣ╣ν ψʺ₈ᾝ∕ 2Ὦψ ξΨρΜΞΤʺΰμΤϤρзЊ˔ІϬΤΪο ׃ ӂΨοϜΣ

ẁ τ ΰθάρϬʺΣ ΰθάρϬΰμΤϤ βϥρΜΞάρϬϞμοΜϘβΥʺ ὮΩ

ϣΜΤϣ ׃ χᵠ τΰΪθᶨ ϬΰοϘΜϤϘβʻ 


